
Protokoll der 5. Mitgliederversammlung des Fördervereins der Freunde und 
Förderer des Gymnasiums Mainz-Oberstadt e.V. am 27.01.2014 
 
Beginn: 20.00 Uhr 
 
TOP 1 
Begrüßung und Vorstellung 

Die Vorsitzende des Fördervereins, Frau Haase, begrüßte die anwesenden 
Mitglieder. Sie stellte fest, dass form- und fristgerecht eingeladen wurde. Die 
Mitgliederversammlung ist beschlussfähig. Danach stellten sich die Mitglieder des 
Vorstands namentlich vor. 
 
TOP 2 
Bericht des Vorstands 
Die 2. Vorsitzende, Frau Linder, berichtete über die Aktivitäten des Fördervereins im  
Jahr 2013. 
 
Für folgende Veranstaltungen hat der Förderverein die Bewirtung und Organisation 
übernommen: 
 

 Bunter Abend im Kulturzentrum Weisenau 
 

 Einschulungsfeier im Bürgerhaus Hechtsheim 
 

 Spendenmarathon 
 

 Tag der offenen Tür 
 

Organisation des T-Shirtverkaufs am Kennenlernnachmittag der 5. Klassen 
 
Anschaffungen in 2013: 
 

 Die Beschallungsanlage wurde mit zwei Kondensationsmikrophonen und zwei 
Headsets erweitert. Dazu kam noch ein Verfolgerspot. 

  
 Für die Fachschaft Musik wurden angeschafft: 

 

 Eine Paukenhülle 

 Netzteil für das Keyboard 
 

 Für die Musik AG wurde ein Drummteppich genehmigt 
 

 Die Schulband bekam ein Schlagzeug 
 

 Für folgende Fachschaften wurden diverse Anschaffungen genehmigt: 
 

 Religion – ein Klassensatz Bibeln 

 Kunst – Materialien für die Wandmalerei, ein Podest für künftige 
Kunstausstellungen und Bilderleisten und Bilderrahmen für das 2. Gebäude 

 Mathematik – diverse Literatur 
 



Außerdem wurden die Kosten für folgende Veranstaltungen übernommen oder 
bezuschusst: 
 

 „Sicherheit im Netz“ für die 6. Klassen 
 
 „Die Nibelungen“ mit dem Schauspieler Timo Leo, für die 5. Klassen 

 
 Infomaterial für eine Aktion zum Thema „Cyber Mobbing“ 

 
 Der Schulpreis wurde finanziert und die Preise für die Matheolympiade 

übernommen 
 

 Es wurden zwei Spielekisten für die 5. Klassen gekauft 
 

 Es wurden noch 10 Dokumentenkameras dazu gekauft. Somit ist jeder 
Klassenraum mit einer Kamera ausgestattet. 
 
 

Angeschafft wurden auch eine neue Softwarelizenz und eine externe Festplatte, die 
der Förderverein zur Datenpflege braucht. 
Die Mietkosten für das Kulturheim Weisenau, für den „Bunten Abend“ wurden 
übernommen. 
Bei Bedarf wurden Kinder finanziell bei Klassenfahrtenkosten unterstützt. 
 
Primär wird es immer die Aufgabe des Fördervereins sein, der Schule da zu helfen, 
wo keine Unterstützung durch öffentliche Mittel zu erwarten ist. Bei Bedarf werden 
wir auch kurzfristig und unbürokratisch entscheiden. 
 
TOP 3 
Kassenbericht 
Der Kassenwart, Herr Bröde, gab einen finanziellen Statusbericht: 
 
Per 31.12.2013 hatte der Verein 251 Mitglieder. Dies sind 45 mehr im Vergleich zum 
31.12.2012. In 2013 gab es insgesamt 52 Eintritte und 9 Austritte. 
 
Zu den jährlichen Mitgliederbeiträgen konnten folgende zusätzliche Einnahmen im 
Jahr 2013 verbucht werden: 
 
Spende                    1.612,09 € 
Gewinn aus Veranstaltungen      2.634,16 € 
 
An Ausgaben stehen dem insgesamt 9.019,44 € gegenüber, die für die unter TOP 2 
genannten Anschaffungen anfielen. Die Kosten für den Betrieb des Fördervereins 
beliefen sich auf 672,61 €. Zu diesen Ausgaben zählen z.B. Kontoführungsgebühren, 
Kosten für EC-Karten, Erstellen und Kopieren von Beitrittserklärungen und Flyern, 
Lizenz-Update der Vereinsverwaltungs-Software, Datensicherung, Briefpapier, 
Druckerpatronen, Porto etc. 
 
Nach dem Kassenbericht wurde der Bericht der Kassenprüfer, Herrn Wartenpfuhl 
und Herrn Dr. Arnold, verlesen;  laut ihrer Prüfung waren alle Ein-/Ausgaben 



ordnungsgemäß belegt. Es gab keinen Anlass zur Beanstandung. Herr Wartenpfuhl 
schlug die Entlastung des Kassenwarts vor. 
 
TOP 4 
Entlastung des Vorstands 

Ein Mitglied des Fördervereins beantragte die Entlastung des Kassenwarts und des 
Vorstands. Der Antrag wurde einstimmig angenommen. Der Kassenwart und der  
Vorstand sind damit entlastet. 
 
TOP 5 
Ausblick auf das Jahr 2014 

Die Vorsitzende des Fördervereins, Frau Haase, gab einen kurzen Ausblick auf die 
anstehenden Aktivitäten des Fördervereins im Jahr 2014: 
 
Finanziell wird der Förderverein des Gymnasiums weiterhin bei der Ausstattung der 
Bibliothek unterstützen, um den altersgemäßen Anforderungen und unter-
schiedlichen Interessengebieten der SchülerInnen gerecht zu werden. So wurde in 
der heutigen Vorstandssitzung das Bibliothekskonto wieder auf 1.000,00 € aufgefüllt. 
 
Ebenfalls werden die AGs weiterhin gefördert. 
 
Alle Fachbereiche können Anträge auf Unterstützung des Fördervereins stellen. Herr 
Drebes stellt diese dem Vorstand vor, der dann darüber entscheidet. 
 
Zudem werden auch zukünftig Preise für die verschiedenen Wettbewerbe, an denen 
SchülerInnen des Gymnasiums teilnehmen, vom Förderverein gesponsert. Sollte 
künftig für Kinder eine finanzielle Unterstützung für die Teilnahme an Klassenfahrten 
notwendig sein, so wird hier der Förderverein ebenfalls aktiv. 
 
TOP 6 
Sonstiges 

Anträge aus der Mitgliedschaft lagen nicht vor. Es gab keine weiteren 
Wortmeldungen aus dem Plenum. 
 
Herr Drebes sprach dem Vorstand im Namen der gesamten Schule seinen Dank für 
die bisher geleistete Arbeit aus und betonte die gute Zusammenarbeit zwischen 
Schulleitung und Vorstand des Fördervereins. 
 
Die Versammlung wurde um 20.15 Uhr geschlossen. 
 
Mainz, den 02.02.2014 
 
 
Ute Beye-Mundt 
(Schriftführerin) 
 


